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Aos dezessete dias do mês de setembro de dois mil e dezoito. às quatorze horas e trinta minutos
na sala dos Conselhos do CSE da Universidade Federal de Santa Catarina. sob a Presidência do
Prof. Dr. Pedro Antõnio de Meio, reuniram-se os docentes: Allan Augusto Platt. André Luis da Silva
Leite, Andressa Sasaki Vasques Pacheco, .Ani Caroline Grigion Potrich, Bernardo Meyer, Cibele
Barsalini Martin$, Gabriela Gonçalves Silveira Fiates, Gerson Rizzatti Júnior, Helena Kuerten de
Salles Uglione, Irineu Manoel de Souza, Joana Stelzer,. Márcia Barrou de Sales. Marco Antõnio
Qcke, Marcos Abilio Bosquetti, Marcos Baptista Lopez Dalmau, Marilda Todescat. Marcus Venícius
Andrade de Lima. Martin de La Martiniere Petroll: Pedro Antõnio de Meio, Raphael Schlickmann,
Rudimar Antunes da Rocha, Taisa Dias e o representante discente Yuri Daniel da Salva
Justificaram a ausência os docentes: Mário de Souza Almeida, Renê Birochi, Rogério Tadeu de
Oliveira Lacerda e Rosália Aldraci Barbosa Lavarda. O Presidente, professor Pedro Meio
cumprimentou a todos e declarou aberta a reunião. Item l -- Informes: a) professor Pedro Meio
desejou boas vindas ao professor Marcos Dalmau e informou que o professor retornou com suas
atividades na sexta-feira (14/09/2018), onde foi recepcionado no Gabinete do Reitor, juntamente
com pró-reitores. diretor do centro e com o chefe do departamento. Informou ainda, que o professor
assumiu hoje suas disciplinasl b) EaD: o problema do EaD ainda é bastante grave, tendo um
problema com pessoal e o outro com o ENADE, pois acabou o prazo e não foram inseridos os
nomes de todos os possíveis formandos. Item 2 -- Relatórios de Pesquisa. Relator: Rosália
Aldraci Barbosa Lavarda. A professora Rosália relatou: a) parecer de aprovação do relatório final
de pesquisa de participação do professor Gerson Rizzatti Junior no projeto intitulado de "0
processo de compras sustentáveis da Universidade Federal de Santa Catarina (UFSC)" pelo
período de 29/11/2016 à 29/09/2018. Colocado em votação, o Colegiado do CAD aprovou por
unanimidadel b) parecer de prorrogação de participação do professor Bernardo Meyer no projeto
de pesquisa intitulado de "Estudo da Integração do transporte coletivo metropolitano da Grande
Florianópolis =- Neotrans", sendo prorrogado até 31/12/2018. Colocado em votação, o Colegiada do
CAD aprovou por unanimidadel c) parecer de participação dos professores Irineu Manoel de Souza
e Patilo Otolini Garrido no projeto de pesquisa intitulado de "Gestão Universitária, Administração
Pública e Gestão Social" pelo período previsto de 29/08/2018 à 28/08/2020. Colocado em votação,
o Colegiado do CAD aprovou por unanimidade. Item 3 - Relatórios de Atividades de extensão
Relator: Rogério Lacerda. Relatos das atividades de extensão e relatórios finais aprovados ad-
reÁerendum entre os dias 25/08/2018 a 13/09/2018. Colocado em votação, o Colegiado do CAD
aprovou por maioria, tendo os votos contrários das professoras Cibele Martins e Taisa Dias na
aprovação apenas do Projeto "Programa de Gestão e Manutenção do MS/ Capacitação de
Servidores Públicos Federais em Processo de Qualificação e Requalificação" do professor Marcus
Venícius. O professor Martin de La Martiniere Petroll pediu que constasse em ata que chegou
atrasado e, portantos não votou río item da pauta referente aos projetos de extensão. Item 4 --
Aprovação da ata 310. Colocado em votação, -o Colegiado do CAD aprovou por unanimidade.
Item 5 - Regimento do Departamento de Administração. Relator: Irineu Manoel de Souza. O
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professor Irineu informou que após dois anos de longas discussões, a comissão formada pelos
professores Evelize, Bernardo, Gerson, Irineu e Taipa conseguiu elaborar uma proposta de
Regimento para o CAD. O professor Irineu lembrou ainda, que o CAD será o primeiro
departamento a ter um regimento no Centro Sócio-Económico. Foi fe.ita a projeção da proposta do
regimento no Datashow, a partir desta projeção. os professores discutiram e analisaram alguns
pontos. As sugestões de alteração serão encaminhadas por escrito. A reunião foi suspensa as
17h20min e terá continuidade, conforme combinado. no dia 27/09/2018. Nada mais havendo a
declarar, o Presidente agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a reunião da, qual, eu
Dauana Berndt Inácio lavrei a presente ata.


